

学校だより



平成 30 年 11 月 5 日
尼崎市立尼崎養護学校
No. 10

寒さを感じる季節になってきました。そんな中、尼養祭に向けた「熱い」練習が始まっています。それぞれの力をたくさんの人に見てもらえるよう、先生方と色々な工夫をしながら練習に励んでいますので、当日の温かい声援をお願いいたします。また 10 月は、行事が盛りだくさん。様々な体験を重ねています。

創立 60 周年、全校集会(10/3)
画像で、これまでの歴史を振り返った後、みんなで尼養音頭を踊り、歌の録音をしました。



中学部、高等部秋
のリクレーション
大会(10/15)
「転がり大合戦」
ターゲットを狙っ
て、それぞれの方
法でボールを転が
し、得点を競い、
白熱しました。



小学部秋のスポーツ大会(10/5)
レジェンド始球式に始まり、あまようス
タジアムでそれぞれが力を発揮し、白熱
しました。



中学部 2 年トライやるウィーク(10/1~5)
あまーち、たじかの園、聖徳園(老人ホーム)、ファミリーマート、
そして「パーラーあまよう」で、様々な体験をすることが
できました。



高等部 1, 2 年生、宿泊学習(10/10~11)
行き先は、堺市にある、ビッグアイ、ビッグバン。「銀河鉄道
999」の作者、松本零士さんがデザインしたビッグバンは、宇
宙空間や昭和時代を思わせる空間など、ちょっと不思議な感
じでしたが、様々な工夫がされみんな楽しんでいました。ビ
ッグアイでは、食事も美味しく摂り、夜の集いでも盛り上が
りました。
2 日目は、ボランティアのお兄さんやお姉さんと楽しくレク
リエーションをして笑顔いっぱいになりました。
色々な体験をし、思い出に残る 2 日間になったと思います。

